

Alex Titus

Dr. Rafael Gomez

Span 321

9 de Mayo de 2012

### Principios de la modernidad; siglo de oro

España en los principios del siglo XVI era una época o período al cual nos referimos abarca casi doscientos años durante los cuales España pasa de ser una de las naciones más poderosas del mundo a un estado de decadencia; sin embargo, era una período rico en la intensiva actividad artística y literaria. El siglo se oro empieza a fines del siglo XV, con la publicación de *La Celestina*, y termina en 1681, con la muerte de Calderón, quien escribió *El gran mercado el mundo*. Gracias a Fernando II, la expansión en el Mediterráneo siguió políticamente después de la muerte de Isabel La Católica en 1504. En 1516 Carlos I de España y V de Alemania subió al trono. Carlos V compartió las ideas expansionistas y se muestra esta por tomando Pavía en 1526, Génova en 1528 y Milán en 1535. También, luchó contra los musulmanes, conquistando Túnez en 1535. El desafío más importante para la hegemonía del Imperio fue *la difusión del protestantismo*. Reformadores como Erasmo de Róterdam, reaccionado contra las prácticas religiosas, defendieron la necesidad de volver a un cristianismo más primitivo y auténtico, en vez de romper con la Iglesia. Intentaron reformarla desde adentro. Al mismo tiempo fueron los eclesiásticos católicos conscientes que querían eliminar los excesos que empañaban la imagen de la Iglesia, conocido como los Contrarreformistas. En mi opinión, la decadencia de España es debido a la Contrarreforma que tuvo un efecto de impedir

el desarrollo de nuevas ideas filosóficas, políticas y científicas en los países católicos.

Al mismo tiempo Carlos V subvencionó la exploración y colonización de América mientras Colón hizo sus primeros viajes a América.